

Pressemitteilung

Keine Kinder und Minderjährigen in die Bundeswehr!

Das Darmstädter Echo berichtete am 27. Mai 2017, die Bundeswehr habe 25 Prozent mehr Minderjährige eingestellt und damit einen neuen Rekordwert erreicht. Es seien damit 698 Soldaten auf Zeit und 1209 freiwillig Dienstleistende noch nicht 18 Jahre alt, als sie ihre Ausbildung in der Truppe begannen. 89 waren selbst nach Ablauf der Probezeit noch nicht volljährig.

Dagegen protestierte die Darmstädter Gruppe der Deutschen Friedensgesellschaft - Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen (DFG-VK) in einer Pressemitteilung.

Vor wenigen Wochen erst unterstützte die Darmstädter SPD-Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries gegen den Missbrauch von Kindern als Soldaten. Werbewirksam ließ sie sich mit dem Flyer "Kinder gehören in die Schule - nicht in den Krieg" ablichten (Bessunger Neue Nachrichten 24.2.2017).

Dabei blieb leider unerwähnt, dass die die Bundesregierungen gleich welcher Farbe sich seit Jahren weigern, die Einstellung Minderjähriger zum Militär zu beenden. Das ist die Unaufrichtigkeit, hier mal eine populäre Kampagne medienwirksam vor der OB-Wahl zu unterstützen und in der realen Politik unbeirrt das Gegenteil zu praktizieren.

Wenn deutsche Politiker von anderen Ländern fordern, keine Kindersoldaten in bewaffneten Konflikten einzusetzen, so ist das richtig, aber erst wirklich ernst zunehmen, wenn Deutschland selbst auf die Rekrutierung Minderjähriger verzichtet. Sie werden in Deutschland zwar nicht in „bewaffneten Konflikten“ eingesetzt, aber darauf professionell vorbereitet.

Wir fordern, wie auch andere Organisation (z. B. Amnesty International, Deutsche Jugendrotkreuz), die Rekrutierung von Kindern und Jugendlichen zu unterlassen.
Kinder gehören in die Schule und nicht in bewaffnete Organisationen.

Frau Zypries, setzen Sie sich dafür ein!

Wir fordern:

Sofortiger Stopp der Rekrutierung 17-Jähriger Minderjähriger in die Bundeswehr.

Sofortiger Stopp von Werbung der Bundeswehr, die sich gezielt an Minderjährige richtet z. B. an Schulen, bei Sport-, Abenteuer- und Musikveranstaltungen für Minderjährige oder auch auf den Hessentagen.